

Nota de Prensa

Economía:

Pronostican aumento de remesas en el primer semestre de 2018



- Se estima que el alza será de más de 400 millones de dólares.
- A más de 4,800 millones de dólares llegarían remesas al final del año.

Tegucigalpa, 11 de febrero. Luego de analizar el comportamiento de las remesas hondureñas desde 2016, el economista Carlos Urbizo pronosticó hoy el ascenso de este rubro en más de 400 millones de dólares en el primer semestre de 2018.

“Si se sigue este ritmo que hemos venido trayendo desde 2016, y como se perfila enero de 2018, es muy probable que estemos hablando de unos 400 millones de dólares adicionales”, dijo.

“O sea que vamos a andar en unos 4,800 millones de dólares para terminar el año”, manifestó Urbizo.

El también empresario explicó que este ascenso en las remesas representa casi un 11% de crecimiento.

“Sería un nivel extraordinario. Hay más empleo en Estados Unidos, lo que indica el incremento”, explicó.

Urbizo indicó que “la ventaja de esto es tanto a nivel macro como micro, porque cambia el estilo de vida de muchos hondureños”.

Agrego que, si llegan a caer las divisas, también caerán las importaciones.

A “la mayor parte de la población que recibe remesas vienen a mejorarle su nivel de vida, pero no están cambiando radicalmente. Si dejarán de recibirlas, ahí si sería un golpe fuerte”, puntualizó el economista.

Dato

· Las remesas que envían los hondureños desde Estados Unidos representan un bastión importante en la economía del país.